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Товарищи делегаты! 

Мне очень приятно выступать на первой партийной конференции г.Зеленограда, в связи с тем, что 
я 24 года назад был непосредственным, одним из активных участников боёв дивизии, о которой 
здесь говорилось (аплодисменты). 

Товарищи, последние годы мне приходилось строить научный городок Рыбный, возле Дмитрова. 
Если говорить о сравнении этих городов - величины разные, но «в чернее», город застроен и 
вышел на последний рубеж. 

На некоторое время останавливался здесь в 1941 году и сейчас здесь живу. Я работаю в комитете 
ветеранов, возглавлял группу панфиловцев, а они связаны со всеми панфиловцами, которые 
остались живыми и по их поручению разрешите Вам от гвардейцев-панфиловцев и от группы 
ветеранов войны передать самый тёплый гвардейский привет! (аплодисменты). 

Товарищи, новый, молодой город строится на прострелянной, изрытой земле, новые люди живут в 
этом городе и здесь, многие присутствующие среди делегатов конференции являются 
свидетелями всей жизни нашей партии, и вместе с тем, здесь назывались цифры, что у нас очень 
много молодёжи. 

Я по работе имею дело с кадрами, приходится очень много беседовать с товарищами, и особенно, 
с молодёжью, среди них очень много беспартийных. Нам нужно будет повысить уровень идейно-
политической и воспитательной работы среди молодёжи, чтобы повысить возможность нашим 
учёным непосредственно действовать со своими достижениями в рядах нашей партийной 
организации. 

Передо мной выступал тов.Воронков. Я очень хорошо знаком с практикой строительства за 
последние годы и это извечная проблема, когда строители ссылаются на проектантов, а 
проектанты на строителей, а, в конечном счёте, страдают жильцы. 

Нам нужно считаться с тем, что строителям трудно работать, но и требовать с них нужно 
основательно. Не случайно, что конференция реагирует на выступление одного из основных 
руководителей города, потому, что слишком много недостатков. 

Воспитывая молодёжь, мы должны живыми примерами учить их, на конкретных примерах, как мы 
решали вопросы во время войны. Если бы мы - пехотинцы ссылались на то, что артиллерия плохо 
помогает, то фронт бы мы не удержали. Если мы будем ссылаться друг на друга - то результатов 
работы не будет. 

Создавать нормальные условия людям, чтобы люди могли жить в квартирах, а не сразу приступать 
к ремонту - партийная организация в силах это решить, если по-настоящему строители будут 
ставить вопросы, больше общаться с населением, будут больше знать, что ими недоделано. 

Сейчас мы пытаемся построить в одну шеренгу с павшими героями Великой Отечественной войны 
строителей, которые первыми пришли на эту стройку и взяли на свои плечи первые трудности 
новостройки. Есть такие герои - они среди нас, первые строители, имена которых мы знаем: 

Платонов А.А. - первый прораб, которым заложены первые здания, вырос до начальника 
строительного управления. 
Сергеев А.А. - первый прораб, который начал строить город, а сегодня является заместителем у 
Воронкова (и подлежит также критике) (смех в зале). 
 
Это товарищи, которые заботились не только о сегодняшнем дне, но и завтрашнем, подбирали 
кадры на будущее. 
Я был в кабинете у председателя Исполкома, там Чистяков Р.А. и Бутузов С.М. решали, что делать с 



одним человеком, который мог бы пригодиться месяца через 3-4. Они резервируют товарища на 
будущее. Это правильный подход к делу. 

Я бы назвал таких товарищей, как Гендель Я.С. - старый деятель Зеленограда. Нужно критиковать, 
но и отдать ему должное - он закладывал первые камни. Здесь много товарищей, которые 
являются первыми: Букреев, Фролов, Сергеев, Воробьёв, Чистяков. 

Мы закончили этап, когда отстояли Крюково и перешли в наступление, создавая партийную 
власть. Все органы руководства должны перейти в наступление против тех недостатков, которые 
имеют место в строительстве и в жизни отдельных коллективов и в том числе, в области 
идеологической работы. 

Хотелось бы сообщить о некоторых фактах деятельности нашей группы. Недавно, на конференции 
Ветеранов Войны Советского Союза внесли предложение, которое фактически принято, москвичи 
и Вы все живые свидетели событий поддержите нас, и тем более здесь. 

В Алма-Ате, где формировалась дивизия из сынов Казахстана, Киргизии, нет многих солдат, хотя 
там есть захороненные из госпиталей. Но там есть и много семей, детей, жён, матерей, отцов и 
близких людей солдат, захороненных здесь. На конференции было внесено предложение, как 
только зажжётся огонь на памятнике в Москве, из мест, где защищала эта дивизия Родину в 1941 
году, вместе с огнём из могилы Неизвестному солдату прах перевезти в Алма-Ата и Фрунзе. Там 
дали согласие построить памятник неизвестному солдату, чтобы эти семьи имели возможность в 
день 9 мая почтить память погибших воинов под Москвой. 

Я бы хотел, поскольку последний рубеж был здесь, чтобы здесь зажёгся огонь на памятнике и 
чтобы отсюда это дело началось и дошло до Алма-Ата и Фрунзе. 

Я не знаю, в какой форме, но может быть подумать развернуть борьбу за высокие показатели во 
всей линии нашей жизни и деятельности. Добиться, чтобы нашему городу дали имя "Панфилов", 
чтобы здесь также могли люди биться за науку, как бились панфиловцы под Москвой. И чтобы не 
мы ездили в Японию изучать маркировку, а чтобы сюда приезжали. 

Я думаю, мы имеем возможность просить Правительство о присвоении городу этого почётного 
имени, и чтобы панфиловцы в науке были такими же стойкими гвардейцами, как были под 
Москвой панфиловцы. 

 


